

Frontier Spirit P府南高校だより 2021 Vol. 3



未来へつなぐ南高生の表現力! 創造性豊かな学園祭です







第57回緑陽祭(学園祭)は、6月17日、18日の2日間、「Flick the Flint」のテーマの下、開催されました。

●2日間の企画内容を紹介します。

ダンボールで作る「造形コンクール」は迫力ある19体を展示、「担任似顔絵」は渡り廊下を華やかに彩ります。「文化局展示部門」では、美術部・書道部・茶道部・華道部・写真部・物理宇宙部・生命科学部・物質化学部・数理情報部・図書委員会が参加しました。「文化局ステージ発表」には、管弦楽部・演劇部・音楽部・吹奏楽部・軽音楽部が参加しました。文化・芸術・科学を通じて発表や展示する楽しさと喜びを味わい、観客と共に感動を共有する舞台を作り上げました。その様子は各会場での見学・鑑賞の他、体育館や視聴覚室等から教室へ生配信されるなど、三密を避けるための工夫も行われ、緑陽祭の歴史に新たなページを刻みました。















緑陽祭の目玉企画「南高ソング」は1~3年のブロック対抗軽音楽対決、「クラス参加企画」は各教室前を彩り、「中庭パフォーマンス」「南高生クイズ」は中庭を熱気で包み、「フロンティアグランプリ」「緑馬記念」「e スポーツ」「アンサータッチ」は皆で楽しめるイベントとなりました。

●体育祭

小瀬スポーツ公園補助競技場で行われる体育祭は、「部活対抗リレー」「玉入れ」「お助け綱引き」「クラス対抗リレー」「障害競走」など盛りだくさんです。大きな声は出せませんでしたが、拍手による応援でクラスが、南高生が、一体となりました。

★今年度は、中学生や卒業生、また、地域の皆さんにお越しいただくことは 叶いませんでしたが、緑陽祭実行委員会をはじめ、ブロック長、舞台を支え る放送部や美術部、先生達の協力の下、生徒全員で緑陽祭を成功させました。

■熱狂の渦ここに!高校野球選手権









7月の全国高等学校野球選手権山梨大会2回戦(山日YBS球場)では、本校野球部が、身延高校を相手に白熱した戦いを見せました。

当日は感染症予防のため、全校生徒での応援は叶いませんでしたが、保護者の皆様による熱い応援が行われました。本校野球部が初回に7点を奪い、勝利を予感させましたが、その後壮絶な打撃戦が繰り広げられました。最初から最後まで目が離せない展開が繰り広げられましだか、最後は14対15で敗れるという結果になりました。

惜しくも勝利は逃しましたが、15人の限られた選手達の粘り強さや頑張りに、学校全体が沸き上がり、勇気をもらいました。

■夏期休業中のSSH事業の一部を紹介します

臨海実習講座(7/26 · 27) SS探究

お茶の水女子大学湾岸生物教育研究センターの協力のもと、2年生13名を対象に、本校生物実験室で、「ウニの発生実験」「ウミホタルの採集」「機採集と採集生物の同定」「海藻の光合成色素分離と同定」などの実験や実習を行いました。とても充実した時間でした。

神岡研修講座(7/27・28) SS探究 2年生33名を対象に、オンラインによる講義を受けました。一日目は、神岡のスーパーカミオカンデとカムランドの研究者の説明を受けました。二日目は、京都大学防災研究所の講座を受けました。日本の最先端の科学技術を学ぶとともに、研究者との交流を行いま









JAXA講座(7/29・30) フロンティア探究 I 1年生40名が、JAXA職員による講義を受講し、宇宙開発事業や、宇宙での生活についてグル プワークを通して学びました。

- ■全国総合文化祭(和歌山大会) 自然科学部門発表(7/31・8/1・2) 本校の物質化学部と生命科学部、物理宇宙部の6名の生徒が山梨県代表として、自然科学部門に参加しました。物理宇宙部は「雪の結晶の生成に関する研究とその応用」、物質化学部は「金属樹の研究」、生命科学部は「水生昆虫トピケラの営巣行動」について発表しました。
 - ■SSH全国発表会(神戸国際展示場)(8/4・5)

全国224校のSSH指定校の研究発表会が神戸国際展示場を会場に行われました。本校からは、3年5組より生徒4名がポスターによる研究発表を行い、地学部門の代表校に選出されました。全国のSSH校の生徒と交流することもでき、とても有意義な研究発表会でした。

上祭・総合体育大会 へ出場しました 全国

全国高等学校総合文化祭(和歌山大会)の、自然科学部門へ物質化学部(2名)、生命科学部(2名)、物理宇宙部(2名)、 合唱部門へ音楽部(9名)、囲碁部門と将棋部門ヘクイズ研究会(4名)が参加しました。全国高等学校総合体育大会(石川 大会)には、男子ソフトテニス部(4名)が出場しました。また、NHK 杯全国放送コンテストラジオドキュメント部門には、 放送部(6名)が出場、全国高校囲碁選手権大会には、クイズ研究会(1名)が出場、小倉百人一首競技かるた全国選手権に は、文芸部競技かるた支部(8名)が出場しました。また、剣道男子個人、陸上男女、卓球女子学校対抗、水泳男子が関東 大会に出場するなど、多くの南高生が日頃の練習の成果を発揮し、全国や関東の舞台で活躍しました。









頑張る仲間がいます』宿泊学習会・登校学習会で磨きをかける!





- ●8月2日~5日の3泊4日、石和温泉『ホテル八田』と 『ホテル千石』で1・2年理数科および理数クラスの希望 者対象の夏季宿泊学習会が実施されました。朝から晩ま で、1日10時間以上の「自学自習」を行いました。
- ●同じく8月2日~5日、本校の教室や視聴覚教室等を会 場に、1・2年普通科および3年希望者対象の登校学習会 が行われました。職員や本校卒業生に質問を繰り返す真剣 な姿が見られました。
- ★これら二つの学習会を通じて、仲間と切磋琢磨しあいな がら頑張り切る経験を積み、日頃の学習課題や受験を乗り 越える習慣を身に付けました。



山梨県立甲府南高等学校

〒400-0854 甲府市中小河原町 2 2 2 Tel:055-241-3191 Fax:055-241-3145 URL http://www.kofuminami-h.ed.jp



●Frontier Spirit-開拓者精神-旺盛な意欲と行動力を持ち、未知の分野 に踏み込むことを恐れない勇気を意味す る、本校の校訓です。



